

Bhabinkamtibmas Desa Cikalahang Polsek Dukupuntang Sambangi Petani, Mendorong Kemitraan dan Keamanan Wilayah

Panji R - CIREBON.REDAKSISATU.CO.ID

May 23, 2024 - 12:50



KAB. CIREBON -Bhabinkamtibmas Desa Cikalahang Polsek Dukupuntang Polresta Cirebon Briпка Wawan T.T., S.H melakukan kunjungan ke petani di Desa Binaannya setempat, didampingi juga oleh Babinsa Cikalahang.

Tujuan dari kunjungan ini adalah untuk menjalun kemitraan antara Kepolisian dan

petani serta menjaga keamanan wilayah yang menjadi tanggung jawabnya.

Bripka Wawan T. T., S.H melaksanakan kegiatan rutin dengan mengunjungi petani di Desa Cikalahan, dalam kunjungannya ia berupaya untuk membangun komunikasi yang baik dengan petani setempat guna memperoleh informasi terkini mengenai kondisi dan kebutuhan mereka.

Bripka Wawan juga memberikan informasi mengenai teknik pertanian modern, penggunaan pestisida yang aman dan baik untuk tanaman, serta mengajak para petani untuk berpartisipasi dalam program-program pelatihan pertanian yang diselenggarakan oleh pemerintah, serta menyampaikan kepada petani tentang pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah mereka.

Ia menjelaskan peran penting Kepolisian dalam menjaga keamanan masyarakat serta memberikan pemahaman tentang langkah-langkah preventif yang dapat dilakukan untuk mencegah tindak kejahatan diwilayahnya.

Kunjungan Bhabinkamtibmas ini ternyata memberikan dampak positif bagi para petani yang merasa diperhatikan oleh pihak Kepolisian, dan semakin termotivasi untuk meningkatkan produksi pertanian mereka dan mendukung keberhasilan program pemerintah di sektor pertanian.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, S.I.K., S.H., M.H melalui Kapolsek Dukupuntang AKP Nuryana menjelaskan bahwa, dalam upaya membangun kemitraan dengan masyarakat, kunjungan rutin Bhabinkamtibmas yang dilakukan oleh Bripka Wawan ke petani ini membuktikan komitmen dan peran aktif Kepolisian Sektor Dukupuntang dalam menjaga keamanan serta mendukung pembangunan diwilayahnya.